
第３学年 学年通信 

 

鳥取大学附属中学校 

第 19号 

令和６年９月 30日(月) 

文責：福田 仁 

進路決定にむけて～高校説明会～ 

 ９月 18日(水)・19日(木)の５・６限に高校 

説明会を開催しました。東部地区の高校を中心 

に各高校の先生方をお招きし，学校の特徴など 

の説明をしていただきました。３年生の多くは 

夏休みに体験入学などに参加しましたが，まだ 

まだ各高校の特色などを十分につかめておらず， 

高校の先生方の説明を聞いて，初めて知ったこ 

となども多かったようです。 

すでに受験先を決めている人，悩んでいる人，それぞれだと思います。これをきっかけに進路選択に向けて，

保護者の方としっかりと話をし，保護者の方の考えや思いも受けとめ，自分で選択してください。 

高校説明会の振り返りを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 

 県内の高校から部活動説明会や進路相談会などの案内が届いています。GoogleClassroom「 R６全校生徒」

に情報を随時掲載します。また，各高校のホームページにも情報が掲載されると思いますので，こまめに

チェックしてください。 

 守破離 

 

・今日も昨日と同じで，新しい可能性を感じることができました。どこの高校も楽しそうで，自分を高め

れそうなとこが多くてよかったです。高校に向けて，今をどう過ごすかによって変化するので頑張りた

いです。高校によって特徴もあるので覚えて一番良い進路先を改めて考えたいです。 

・本当にいろんな学校があるなと改めて思いました。自分が快適な学校生活を送れるような設備が整って

いる学校が多いなと思いました。自分がどういう学校生活を送りたいか，将来どうしたいかをよく考え，

目的に合った学校に進みたいと思いました。 

・卒業生の声や学校行事の写真などを見て，どの高校でもみんな笑顔なので高校に入学するのが楽しみに

なりました。(中略)ずっと前から行きたい高校を決めていたけれど，こんな高校があるんだとこの２日

間学べて，勉強へのモチベーションが上がりました。夏休みが終わり，部活も引退し，時間ができたの

でその時間を有効に活用し，高校受験に準備していきたいです。 

・６校の説明を聞いて，今まで知らなかったそれぞれの高校の細かい特徴を知ることができました。体験

に行っていない私立高校についても魅力的な紹介を聞くことができて面白かったです。今回の説明会を

聞き，自分の進路選択の良い手助けになったと感じました。後悔のない選択ができるように，気になっ

た高校についてもっと調べてみたいと思いました。 

・いろいろな高校の説明を聞いて，あまり知らなかった高校についても知ることができたし，興味を持つ

ことができました。どこの高校に行っても，楽しそうだったのできちんと自分に合う高校を見つけたい

と思いました。学ぶことはどの高校も大切にしていて，どこに行くにしても，自分から学べる，友達と

高め合えることが大事なんだなと思いました。(中略)どこに行くとなっても入れるように，今のうちに

しっかりと勉強しておかなければならないと思いました。 


